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CÂMARA MUNICIPALDE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO

4212 12020 
Senhora Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador Rodrigo Fagnani Popó requer, nos termos

regimentais, após a aprovação em plenário, seja encaminhado ao Senhor Prefeito os

seguintes pedidos de informações:

1 - Quais linhas do transporte coletivo deixaram de funcionar no período da
Pandemia?Há previsão de retorno das mesmas? Justificar.

2 - Em quais linha ocorreram mudanças de itinerário e horários em 2020? Há
previsão de retorno aos itinerários e horários anteriores?Justificar.

3 - Com relação a linha “527 - Santa Casa/ Hospital Galileo Via Rodoviária” a
mesma deixou de circular? Qual o motivo? Há previsão de retorno? Justificar.

4 - Quais linhas servem o Shopping Valinhos? Justificar. Ocorreram mudanças
nos itinerários e horários em 2020? Caso afirmativo, há previsão de retorno aos
horários anteriores.

5 - Existem solicitações (156, protocolo, ouvidoria, etc) com demandas a
:mudanças de itinerário e horários de linhas do transporte coletivo em 2020?
Relacionar e justificar.    

   "Justificativa:

Esse vereador, para conhecer a realidade de nosso Município e para responder

uestionamentos de munícipes, faz o presente requerimento.

Valinhos, 09 de novembro de 2.020. 
Vereador - PSDB 
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